

よつぼし



未来に輝け 横央っ子の 四つ星（思いやり星、学び星、健康星、働き星）

いじめゼロ強調月間

いじめは、いじめを受けた子供の権利を著しく侵害する、決して許されない行為です。

横川中央小学校では、「いじめはどの児童にも起こりうる」「いじめは決して許されない行為である」との認識の下、いじめ根絶を目指し、いじめの未然防止に関する取組の充実と早期発見・早期対応の徹底に努めています。

特に5月は「いじめゼロ強調月間」として、次のスローガンのもと、いじめ防止に向けた取組を強化しています。

いじめゼロ しない・まけない・ゆるさない

強調月間の取組として、スローガン掲示のほか、いじめゼロリボンシールの着用や、いじめに関するアンケート調査の実施、いじめに関する内容を含んだ道徳科の授業実施、教職員による見回り強化などにも取り組んでいます。

また、子供たちを見守り、育む体制を整備するため、家庭や地域に向けた情報を提供するとともに、皆さまとの連携促進に努めたいと考えております。引き続きご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

横川地域学校園の小中一貫教育

地域学校園は、児童の学力や豊かな心、健康・体力などを着実に身に付けさせるとともに、児童一人一人が充実した学校生活を送ることなどを目的に、宇都宮市全体で実施している取組です。横川地域学校園は、本校のほか横川中と横川東小の3校で構成しています。おもな取組内容としては、小中学校間での乗り入れ授業や授業参観、各種部会の開催などがあります。

今年度のテーマと重点目標は次の通りです。

【横川地域学校園のテーマ】

豊かな心の育成を目指す 横川地域学校園の小中一貫教育

～自分・人・地域を大切にし、主体的に行動できる子どもの育成を目指して～

【重点目標】

横川地域学校園内のすべての児童生徒が豊かな心をもち、自分・人・地域を大切にしなが、主体的に考え、行動し、充実した9年間の学校生活を送れるよう、小中教員の相互理解をさらに深めた小中一貫教育の実践に努める。また、地域の教育資源を児童生徒の学びに生かすとともに、大人も子供も学びを深める横川地域学校園の充実に努める。

本取組をご承知おきくださいますようお願いいたします。

遠足(5/8・9)・修学旅行(5/20~21)の記録から



横央小の子供たちは・・・

今月はゴールデンウィークがあり、4連休後に登校した子供たちの表情は、とても満ち足りていました。ご家庭において、愛情たっぷりに育てられているからだと思います。

さて、私が感じる横央小の子供たちの様子についてお伝えします。

○ 素直な子供たち

- ・全校集会の時に、「気持ちの良いあいさつをしてほしい」という話をしました。次の日には、目を見て、気持ちの良いあいさつをする子供がかなり増えました。(約1.5倍になったという感覚があります)。素直さは人間の成長に欠かせない要素だと思うので、子供たちの将来がとても楽しみです。

○ 授業中の態度

- ・いつ、どのクラスの授業に行っても、ほとんどの子供は集中して授業を受けています。また、ノートの書き方も素晴らしいものがあります。学力を向上させる第一歩は、教師と子供たちで良い授業を創り上げることです。今後についても子供たちによる活発な意見交流などを行い、主体的・対話的で深い学びの授業実践に努めていきたいと思ひます。